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Franceschini: aumento Iva non ci sarà, basta polemiche
notizia pubblicata  02 Ottobre 2019 alle ore 13:03 nella categoria Cronaca

“La rimodulazione dell’Iva era tra le varie ipotesi. È accantonata, non c’è più”. A dirlo, il ministro di Beni

culturali e Turismo, Dario Franceschini. “Non capisco – dice spiega poi Franceschini – perché si continui a

discutere di un tema che non c’è più. Abbiamo discusso varie ipotesi, tra cui anche questa. Ma era scritto

nel programma di governo che non ci sarebbe stato. L’aumento dell’Iva non ci sarà. Finiamola con delle

polemiche sul nulla”.

 


